

• GENTE DETRÁS DEL DINERO



mauricio.flores@razon.com.mx

Por Mauricio Flores

Ratifican calidad crediticia de Televisa. La nueva es que la calificadora de valores Fitch Ratings, que aquí dirige Carlos Fiorillo, ratificó la calificación de AAA8(mx) a largo plazo para Grupo Televisa, así como la calificación BBB+ para las deudas en moneda extranjera para la compañía que encabeza Emilio Azcárraga, todo ello con una perspectiva estable. La fortaleza financiera de la desarrolladora de contenidos, refiere Fitch, proviene de un mejor apalancamiento neto después de la asociación en Televisa-Univision (donde tiene 45% de participación) pues estiman disminuirá de 3.7x a 2.1x hacia finales de este año, como ya se anticipó en marzo de este año cuando Televisa pagó por anticipado 200 millones de dólares de todas sus notas sénior. En adición a ello, la calificadora detectó oportunidades para el crecimiento del flujo de efectivo en el desarrollo de infraestructura y contenidos de banda ancha, impulsando especialmente sus negocios de Cable y Sky, diversificando así sus fuentes de ingreso en mercados donde tiene una sólida presencia.